

2013・12・10 開会

第4回町議会定例会



平成25年第4回町議会定例会が、12月10日に開会され、13日に閉会しました。この町議会定例会では、白井町長の行政報告のあと、一般質問のほか、条例の制定や一部改正、一般会計補正予算など、議案9件、同意1件、発議4件について審議しました。

おもな内容については、次のとおりです。

引き下がりました。

◆水道事業及び簡易水道事業の設置に関する条例の一部を改正する条例

月一日付けで、水道事業に統合するため、条例の一部が改正されました。条例の一部が改正されました。

◆公共下水道事業特別会計補正予算（第一号）
歳入歳出それぞれ三百五十八万二千円が減額され、予算総額一億四千八百三十万二千円となりました。

◆水道事業会計補正予算（第一号）

収益的支出の百五十二万三千円が減額され、予算総額一億四千八百三十万二千円となりました。

◆一般会計補正予算

歳入歳出それぞれ二十七万円が追加され、予算総額四十億六千三百四十四万五千円となりました。

◆意見書（可決）

◎道州制導入に断固反対する意見書

◆国民健康保険特別会計補正予算（第二号）

歳入歳出それぞれ六千円が追加され、予算総額十一億八百七十万五千円となりました。

◆意見書

◎森林・林業・木材産業施策の積極的な展開に関する意見書

◆延滞金等の割合の見直しに関する条例

地方税の延滞金に関する規定が改正されたことに伴い、該当する各条例の延滞金についても、地方税と同様とすることが適当とされるため、条例を制定し、遅延金の利率を定めました。

◆暴力団排除条例

町民の安全で平穏な生活を確保し、町における社会経済活動の健全な発展に寄与するため、暴力団の排除について基本理念を定め、町や町民等の役割を明らかにするとともに、暴力団の排除に関する施

◆固定資産評価審査委員会委員の選任について

策等を定めるため、条例が制定されました。

◆定住自立圏形成協定の議決に関する条例

定住自立圏の形成協定の締結若しくは変更又は廃止する旨の通告は、地方自治法第九

◆延滞金等の割合の見直しに関する条例

地方税の延滞金に関する規定が改正されたことに伴い、該当する各条例の延滞金についても、地方税と同様とすることが適当とされるため、条例を制定し、遅延金の利率を

◆移動町長室

込みがあり、試算したところ約七十八万立方メートルの発生土受入れが可能という結果になりました。

この受入希望先は、鉄道・運輸機構に引き継ぎし、不足となる発生土の受入先は、今後、町有地等も含め協議を進めています。

町政について町民の方々と自由に意見を交換し、より住み良いまちづくりを進めるため、「移動町長室」を十月七日から町内六会場で開催しました。

今回の移動町長室は、延べ五十人の方々が出席され、北

◆暴力団排除条例

海道新幹線や企業誘致関係、町立病院の状況等について、多くのご意見・ご要望などをいただきました。

◆公共交通事業特別会計補正予算（第一号）

◎二〇一四年度地方財政の確立を求める意見書

◆公共交通事業特別会計補正予算（第一号）

◎森林・林業・木材産業施策の積極的な展開に関する意見書

◆公共交通事業特別会計補正予算（第一号）

◎道州制導入に断固反対する意見書

◆公共交通事業特別会計補正予算（第一号）

◎公共交通事業特別会計補正予算（第一号）

◆公共交通事業特別会計補正予算（第一号）

◎公共交通事業特別会計補正予算（第一号）</

内の各市町村で条例が制定されております。

本町は、建設工事等からの暴力団排除措置要綱を制定しておりますが、この機会に、暴力団排除の機運を高め、道



インフルエンザ の予防

高齢者インフルエンザ予防接種は、十二月五日までに八百八名の方から申請がありました。

本町は、建設工事等からの暴力団排除措置要綱を制定しておりますが、この機会に、暴力団排除の機運を高め、道条例を踏まえながら、町民や事業者、警察等と町が連携して暴力団排除に取り組んでいくため、基本理念や暴力団排除の推進に必要な事項を定めるため、本定例会に長万部町暴力団排除条例を提案しております。

高齢者生活
セミナー

長万部長愛会の高齢者生活福祉センターは、増築工事が終了し、十一月二十五日にオープンとなり翌二十六日から順次入居しております。定員は、従前より十一人増え二十四人となりました。また、社会福利協議会が行っていたホームヘルパー派遣などの介護保険事業や安否確認

サービスなどの在宅福祉事業の一部も長愛会に移行したところから、『デイサービスセンター』を中心とした介護・福祉を一體化して提供できる体制が整いました。

百八名の方から申請がありま
した。

インフルエンザ流行の兆し
があることから、うがいや手
洗い、手指消毒、外出時のマ
スク着用等の励行を促し、予
防の徹底を図つてまいります。

このほか、ノロウイルスや
ロタウイルスによる感染症に
も備え、うがいや手洗い等の
励行を勧めてまいります。

地域敬老会は、八月二十五
日を皮切りに二十六地域二十
三会場で実施されました。対
象者一千三百十人人に対し六
百七十五人の出席をいただき
出席率は約五十一・五パーセ
ントとなつております。

高齢者福祉関係

高齡者福祉關係

地域敬老会は、八月二十六日を皮切りに二十六地域三十二会場で実施されました。対象者一千三百十人に対し六百七十五人の出席をいただきました。出席率は約五十一・五パーセントとなつております。

林業關係

販売金額は八千二十二万六千円で、前年同期と比較して、販売頭数は十八頭の減となりましたが、市場価格の高騰により、販売金額は六百二十八万五千円の増となりました。

牧野関係は、生産コストの低減と酪農経営の安定を図るため、公共牧場運営事業を実施しておりますが、十月二十五日に下牧が完了しております。

この間の入牧延べ頭数は六万五千八十八頭頭で、前年に比べ二千五百二十五頭の減となりました。

黒岩線の林道整備事業は、ルコツ橋が完成し、車道延長百十五メートルは十二月十日の完成となります。

漁業關係

本町のホタテ貝養殖漁業での十一月末現在の種苗生育状況は、へい死・変形等が少なく、比較的良好に推移しており、渡島北部地区水産技術並及指導所による調査結果ではへい死が最も多い時期も無事乗り越えたとのことであります。が、耳吊り作業が開始され



生活環境関係

本年四月から十月までの渡島廃棄物処理広域連合の焼却施設に排出した長万部町の可燃ごみの量は約一千百二十九トンで、前年度同期と比較して約十六トン増加しております。また、ごみ減量化に關しましては、長万部町地域女性団体連絡協議会のご協力をいただき、五月・七月・十一月に実施した衣類の無料回収は百

昨年度、灯油価格の高騰による高齢者や障がい者等で低所得状況の方々に与える影響を考慮し、その負担軽減を図るため冬期福祉給付金事業を実施しましたが、本年度は、従前にも増して灯油価格の高騰が続くことが予測されますので、前年度と同様に冬期福祉給付金事業を実施するため、本定例会に補正予算を提案し

農業關係

た。次回は、来年二月を予定してあります。

廃食用油の無料回収は、役場・福祉センター・各会館のごみステーションに回収ボックスを設置し、今年度は現在までに五百九十二リットルを回収しました。

本年七月から使用済小型家庭電の無料回収ボックスを役場・会館内に設置し、現在まで二百十キログラムを回収しております。

今後ともごみの減量化やリサイクルへのご協力ををお願いします。

農業関係

商工觀光關係

る来年二月頃まで、引き続き、各関係機関が連携し、調査を行ふ予定となつております。水産廃棄物リサイクル施設は、現在、全量処理できる体制となつております。

しかし、施設管理運営基金の枯渇も目前となり、安定したウロ処理の維持管理体制が整えられるよう町、長万部漁業協同組合、加工業者の三者で構成するリサイクル施設運営協議会を開催し、今後の方針性を見い出したいと考えております。

八日現在、漁獲量は約三百六十七トンで、前年に比べ約七十三トンの増となり、漁獲金額も一億三千四百万円で、前

静狩漁港内の岸壁等主要骨格部の老朽化対策は、北海道が国の水産物供給基盤機能保全事業の採択を受け、本年度は物揚場などの岸壁延長約百三十二・五メートルの工事を予定しております。

ンヨンを行い、宣伝効果を高めました。

入居者募集
御相談に応じます
正 堀川アパート
77-2-2377 携帯 090-4872-6235
ブ・ベッド・その他完備、駐車場完備、敷金なし
23,000円から45,000円まで



労政関係

本年度も季節労働者の労働環境向上のため、渡島檜山北部通年雇用促進支援協議会を中心として、雇用相談や求人情報の提供、技能研修等を通じて、通年雇用支援を行つております。

消費者相談關係

の苦情相談など、住民に対し
て必要な情報収集や提供を行
うため「消費生活相談員」を
配置しております。

町立病院事業



町立病院事業

副院長が不在となり、町民のみなさんには、大変ご迷惑をおかけしておりますが、常勤医師が確保できるまでの間、北海道地域医療振興財団や関係機関等から医師派遣をいただき、診療に支障がないよう

消防関係

対応してまいります。
また、十月一日から在宅療養を行つてゐる患者さんなど
で通院が困難な方を対象に訪問診療を開始しました。
現在、四名の登録があり延べ九回の訪問診療を行つてお
り、医師の体制に不安もありますが、継続して実施してま
ります。

現在、職員を救急救命士養成所や医療機関等に派遣し、認定資格取得や救命実習に努めており、今後も救急体制の充実を図ってまいります。

また、なお一層の救命率向上のため、町民を対象とした定期的な救命講習会を開催し、AEDの取り扱いなどの応急

2013・11・29 開会

平成25年第7回町議会臨時会が、11月29日
に開かれ、議案1件について審議しました。

◆一般会計補正予算（第八号）

歳入歳出それぞれ一千七百六十四万四千円が追加され、予算総額四十六億六千三百十七万五千円となりました。

補正のおもなものは、歳入が財政調整基金繰入金の追加、歳出が木材公共施設設計委託料、水産物流通基盤強化事業補助の追加です。

◆一般会計補正予算
（第八号）

歳入歳出それぞれ一千七百六十四万四千円が追加され、予算総額四十六億六千三百十七万五千円となりました。

補正のおもなものは、歳入が財政調整基金繰入金の追加、歳出が木材公共施設設計委託料、水産物流通基盤強化事業補助の追加です。

建設事業

建築事業では、長万部小学
校体育館排煙窓修理工事は、
一月十三日までの工期で施工
中です。

工事は計画的に実施しております。

次に土木事業では、国の社
会資本整備総合交付金事業で

公共下水道汚水管路清掃業
務は一月二十日、終末処理場
長寿命化計画に基づく更新工
事は三月七日の工期で、それ



水道事業

上水道水管橋補修工事は九月十日に、上水道配水池点検清掃補修工事は十一月二十九日に、それぞれ完了しております。

また、双葉浄水場残留塩素計外設置工事及び静狩浄水場発電機外修繕工事は、二月二十八日の工期で施工中であります。



ガス事業

ガス本支管改良工事の長万
部線工区は十月三十一日に、
役場通線工区と南三号線工区
は、十一月十五日にそれぞれ
完了しております。

また、長万部線第二工区は、

十二月十五日の工期で施工中
であります。

給湯機器・ユニットバス・水洗トイレ・洗面化粧台・暖房・空調換気 各設備、設計施工

(有料広告)

株式会社 光設備サービス

冬期間中の
道凍結にはご注意ください!

長万部町高砂町411-345
TEL (2) 3937